



## Red Tiger mempersembahkan: Romansa Larut Malam

Pernahkah kamu bertanya-tanya bagaimana rasanya melangkah ke bar piano remang-remang saat larut malam? Atmosfer yang dipenuhi dengan suasana menggoda yang dengan lembut melingkupimu, sementara lantunan musik lounge menjadi lagu tema kehidupanmu.

Temui Wanita Cantik, Olahragawan, Pengusaha, dan Musisi yang masing-masing memiliki fitur tersembunyi. Aktifkan Putaran Gratis dengan memperoleh 2 simbol pria di kedua sisi Wanita Cantik, yang selalu berada di rol tengah. Di atas rol, 2 tanda neon menampilkan Cocktail dan Promosi Pegganda, yang secara acak mengubah setiap putaran sehingga memengaruhi scatter Shaker yang diperoleh dalam putaran tersebut. Fitur Beli memungkinkanmu memilih dari Shaker Wild, Romansa, atau Putaran Gratis.

Pesona memikat yang tidak diketahui mengundang, dan dengan setiap langkah, kamu merasa semakin terhanyut dalam suasana yang penuh teka-teki. Romansa Larut Malam adalah tempat ketika waktu terasa bergerak lambat, memungkinkanmu menikmati misteri yang terungkap seiring berjalannya waktu!

## SOROTAN

- Wanita cantik, yang merupakan Wild di tengah rol, mengaktifkan fitur unik
- Olahragawan menggandakan keseluruhan rol, Pengusaha berubah dengan pengganda x3, dan Musisi memicu putaran ulang
- Cocktail Pendek berubah menjadi Wild dan Cocktail Panjang adalah Super Wild yang menutupi seluruh rol

## INFORMASI UMUM

Rol x Baris	5 x 3
Cara Menang	20
Kemenangan Maks.	4.082x
Volatilitas	2/5 (Rendah - Medium)
Peluang Perolehan	5/5 (Tinggi)
Taruhan Min.	€/£/\$0,10
Taruhan Maks.	€/£/\$20
Fitur	7 (Wanita Cantik, Olahragawan, Pengusaha, Musisi, Shaker dan Promosi, Putaran Gratis, Fitur Beli)
Opsi RTP non-jackpot	90,76%, 92,78%, 94,66%, 95,70%, 95,68%
Opsi RTP dengan Jackpot	90,17%, 90,78%, 92,80%, 94,71

## FITUR PERMAINAN

### Karakter Utama



**Wanita Cantik:** Wild yang tetap berada di tengah-tengah rol. Ketika kamu memperoleh salah satu simbol pria, yaitu Olahragawan, Pengusaha, atau Musisi, fitur unik akan aktif. Selain itu, jika kamu berhasil mendapatkan 2 simbol tersebut di kedua sisi Wanita Cantik, Putaran Gratis akan terpicu.

**Olahragawan:** Aktif jika memperoleh simbol Olahragawan di kedua sisi Wanita Cantik, tanpa ada simbol pria lain di sisi yang berlawanan. Jika seorang Olahragawan diperoleh di bingkai tengah, semua simbol Olahragawan di rol akan menjadi Wild, dan 1 di dalam bingkai akan menggandakan dirinya sendiri secara vertikal.



**Pengusaha:** Aktif ketika simbol Pengusaha diperoleh di salah satu sisi Wanita Cantik, tanpa simbol pria lain di sisi yang berlawanan. Hal ini akan mengubah semua simbol Pengusaha menjadi Wild, masing-masing dengan pengganda kemenangan x3. Pengganda ini berlaku untuk semua garis kombinasi yang terkait. Jika beberapa Pengusaha memberikan kontribusi pada kemenangan, hanya 1 pengganda yang akan digunakan. Jika Wild Pengusaha dan Wild Cocktail dengan pengganda sama-sama berkontribusi pada kemenangan, penggandanya akan dikalikan secara bersama.



**Musisi:** Aktif jika memperoleh simbol Musisi di sebelah kiri atau kanan Wanita Cantik, tanpa ada simbol pria lain di sisi yang berlawanan. Semua simbol Musisi menjadi Wild dan jika tidak terjadi kemenangan, semua Wild dipertahankan, yang memicu putaran ulang dengan jaminan wild. Putaran Ulang terus berlanjut sampai terbentuk kemenangan, dengan Wild baru yang juga dipertahankan. Dalam putaran ulang, Promosi Cocktail selalu menunjukkan gelas tinggi. Jika terdapat Wild Cocktail 1x1, Wild tersebut berubah menjadi Super Wild Cocktail 1x3. Promosi Pengganda tetap konstan sepanjang putaran ulang.

### Shaker dan Promosi



Di atas rol, 2 tanda lampu neon menampilkan Promosi Cocktail dan Promosi Pengganda. Promosi ini berubah secara acak pada setiap putaran, yang memengaruhi semua scatter Shaker yang diperoleh dalam putaran tersebut.

**Cocktail Pendek:** Scatter Shaker diperoleh ketika promosi Cocktail Pendek yang ditampilkan berubah menjadi Wild. Promosi Pengganda juga bisa menambahkan pengganda.

**Cocktail Panjang:** Scatter Shaker diperoleh ketika promosi Cocktail Panjang yang ditampilkan berubah menjadi Super Wild 1x3 yang menutupi seluruh rol. Promosi Pengganda juga bisa menambahkan pengganda.



Promosi Pengganda menampilkan x1, x2, x3, x5, atau x10. Jika lebih dari x1, ini akan meningkatkan semua Wild Cocktail yang diubah oleh Shaker. Pengganda ini berlaku untuk semua garis kombinasi yang menyertakan Wild Cocktail dengan pengganda. Jika beberapa Wild Cocktail dengan pengganda memberikan kontribusi pada kemenangan, hanya 1 dari pengganda tersebut yang memberikan pengaruh ke total kemenangan.

### Putaran Gratis

Hadiah 10 putaran gratis diberikan jika memperoleh 2 simbol pria di kedua sisi Wanita Cantik. 10 putaran tambahan diberikan selama Putaran Gratis jika diperoleh satu rangkaian 2 simbol pria lainnya di bingkai tengah. Sepanjang babak bonus, Promosi Cocktail selalu menampilkan Cocktail Panjang.

### Fitur Beli

- 1) **Wild Shaker:** Peroleh setidaknya 1 Shaker dalam putaran dan ubah menjadi Cocktail Panjang atau Pendek, seharga 4x taruhan.
- 2) **Romansa:** Peroleh salah satu simbol pria di sisi kiri atau sisi kanan Wanita Cantik dan aktifkan masing-masing fitur, seharga 10x taruhan.
- 3) **Putaran Gratis:** Peroleh simbol pria di kedua sisi Wanita Cantik dan masuk ke babak bonus, seharga 50x taruhan.

## ID PERMAINAN dan RTP

### DESKTOP + PONSEL

ID Permainan	Komentar	Tipe Permainan OSS	ID OSS	RTP
MidnightRomance	Opsi RTP non-jackpot	midnightromance	midnightromance0	90,76%, 92,78%, 94,66%, 95,70%, 95,68%
MidnightRomance	Opsi RTP dengan jackpot	midnightromance	midnightromance0	90,17%, 90,78%, 92,80%, 94,71

**Kontribusi Jackpot** 1%, 2%, 3%, 4%, 5%, 6%

### Tentang Jackpot Red Tiger

Seperti semua permainan slot Red Tiger, Romansa Larut Malam dapat dimainkan dengan atau tanpa jackpot Red Tiger. Jika versi jackpot permainan utama diambil, versi ini harus dipasangkan dengan kontribusi jackpot untuk mendapatkan RTP final dari permainan secara keseluruhan. Misalnya, memasang permainan utama dengan jackpot yang memiliki sertifikat RTP sebesar 90,17% dan menambahkan kontribusi jackpot sebesar 1% akan memberikan RTP keseluruhan sebesar 91,17%. RTP kontribusi jackpot itu sendiri adalah 100%.

Unduh paket promo lengkap: [DI SINI](#)